

PlantaDoce.

Empresa

Axes traza su hoja de ruta para entrar en reproducción asistida en España

El 'family office' canadiense y con oficinas en República Checa también se ha hecho con Reproclinic en Barcelona, plantando cara a grandes grupos ya establecidos en el país.

A. Escobar
10 jun 2021 - 04:59



Axes Capital traza su hoja de ruta en el sector de la reproducción asistida en España. A la compra del centro Ovoclinic Barcelona por parte del *family office* canadiense y con oficinas en República Checa, le sucede la adquisición de Reproclinic, también en la capital catalana, según ha podido saber PlantaDoce. Axes se asienta, así, en un país en el que predomina la figura del gigante mundial y referente global en el campo de la fertilidad, el Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI).

PlantaDoce.

De esta manera, el *family office* desembarca en España en un negocio en el que, hasta ahora, sólo estaba presente en República Checa, a través de Unica Clinics, un grupo de centros especializados en tratamientos de reproducción asistida con instalaciones en Praga y Brno.

La estrategia del *family office* es fusionar ambas entidades en una instalación de primer nivel en el centro de Barcelona bajo el nombre de Reproclinic Barcelona, por lo que Ovoclinic Barcelona pasaría a integrarse dentro de la red de Reproclinic. Al frente del negocio estará Esther Velilla, la consejera delegada. La ejecutiva cuenta con estudios en Biología Celular y Genética por la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB) y posee un MBA por Esade.

Ovoclinic Barcelona es un centro de reproducción asistida barcelonés situado en el barrio de Sant Antoni de la capital catalana, en el número 46 de la calle del Comte d'Urgell. La compañía está formada por un equipo de profesionales de la medicina con más de veinte años de experiencia en técnicas de reproducción asistida, embriólogos y enfermeros. No ha trascendido el importe de la operación.

Axes se asienta en un país en el que predomina la figura del gigante mundial el Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI)

Por su parte, **Reproclinic es un grupo de Barcelona**. Sus fundadoras son Esther Velilla y Silvia Fernández.

El equipo médico de Reproclinic está formado por profesionales de diferentes ámbitos: ginecología, embriología y atención al paciente, entre otros.

En España nacen cada año más de 135.000 bebés mediante técnicas de reproducción asistida

De la trayectoria de Velilla destaca su paso por Reprogenetics como especialista en diagnóstico genético preimplantacional, que ocupó la presidencia en la asociación

PlantaDoce.

Asebir, ostentó la dirección de los laboratorios de Institut Marquès y fue directora del centro de Medicina Embrionaria de Barcelona.

España, país referente en reproducción asistida y oportunidad para Axes

Axa desembarca en España en busca de un marco legal más flexible que en el resto de Europa, además de un mercado en crecimiento y en el que el turismo juega un papel fundamental. En cuanto a las técnicas reguladas por ley, **en España destacan los tratamientos con donación de gametos**, tanto semen como ovocitos. A este respecto hay que destacar un aspecto clave: la donación es anónima, por lo que los hijos nacidos y las receptoras tienen derecho a obtener información general de los donantes que no incluya su identidad.

A esa ley más flexible le acompaña el hecho de que España sea uno de los países líderes en tratamientos de reproducción asistida. Más de 135.000 bebés nacen cada año en España gracias a que sus padres se someten a un tratamiento de este tipo.

Entre los grandes *players* del sector destaca un nombre propio. **El IVI es la mayor compañía de tratamiento de reproducción asistida en España y en todo el mundo.** El IVI y la empresa estadounidense Rmanj anunciaron su fusión en 2017 para crear el grupo IVI-RMA Global, una compañía valorada entonces en 940 millones de euros.

Otro de los grandes grupos es Generalife, propiedad de Investindustrial. La compañía dispone de más de diez clínicas, así como de varias unidades de fertilidad, y su volumen de negocio supera los cuarenta millones de euros. Asimismo, la empresa realiza más de 15.000 tratamientos al año y emplea a más de 350 médicos y otros profesionales de la salud.

Igenomix, de EQT, es una empresa valenciana con 19 laboratorios

PlantaDoce.

En España también destacan nombres como Tambre. El centro se encuentra en el número 8 de la calle Tambre de Madrid. La clínica está compuesta por más de una veintena de trabajadores, y su consejera delegada es Inge Komerlink. Otro nombre es el de la valenciana Igenomix, controlada desde 2019 por el fondo sueco EQT. Actualmente la compañía cuenta con una red compuesta por 19 laboratorios repartidos en más de diez países diferentes.

IVF Spain, compañía de reproducción asistida española con presencia en Alicante y San Sebastián, llevó a cabo una operación de fusión con la madrileña Procreatec en julio de 2019. Procreatec fue **un centro madrileño, ubicado en la calle Manuel de Falla de Madrid**, nacido en 2008.